

Valora Cuba compromiso del PMA con la seguridad alimentaria de su población



Por María Josefina Arce.

Continuo es el avance de las relaciones de cooperación entre Cuba y el PMA, Programa Mundial de Alimentos, que han trabajado estrechamente por casi sesenta años en beneficio de todos los ciudadanos, en especial de los sectores más vulnerables como las mujeres, niños y ancianos.

Ante eventos naturales como huracanes, tan comunes en el Caribe, la agencia de la ONU ha ofrecido su ayuda humanitaria al gobierno cubano para socorrer a los damnificados. Una asistencia que se inició en la década del 60 del siglo pasado, tras el devastador paso del Flora, que dejó cerca de 2 MIL muertos y serias afectaciones económicas.

Incontables son los ejemplos en ese ámbito. El organismo estuvo presente activamente cuando el huracán Matthew en 2016 y un año después ante los cuantiosos daños ocasionados por Irma.

Los damnificados se beneficiaron de alimentos, pastillas para clorar agua e implementos para la cocción de productos alimenticios donados por la agencia de la ONU.

En ese camino se ha ido perfeccionando la colaboración bilateral. Hoy el PMA trabaja con la Defensa Civil cubana para un enfoque más integral de los múltiples peligros y riesgos de los desastres naturales y en la capacitación de personal de otras naciones del Caribe, sumamente vulnerables ante el cambio climático y los cada vez más extremos eventos meteorológicos.

Pero el estrecho vínculo existente va más allá. El PMA ha acompañado a Cuba todos estos años en su empeño de garantizar la seguridad alimentaria, ante las limitaciones que impone el genocida bloqueo norteamericano.

De hecho en su último informe el PMA acusa al cerco económico, recrudescido en tiempos de pandemia, de las afectaciones a la seguridad alimentaria en la Mayor de las Antillas

Ahora se incluyó para su aprobación en la próxima reunión de la Junta Ejecutiva, que tendrá lugar en Roma del 21 al 24 de este mes, el Programa Estratégico País para Cuba, el documento programático más importante de las acciones operativas del PMA en el archipiélago cubano.

Se estima que las acciones, que comprenden el periodo 2021-2024, beneficien de manera directa a más de un millón de personas. Ya son muchas las comunidades que reciben el apoyo de esa agencia, a través de proyectos que buscan aumentar la resiliencia ante los retos que trae aparejado el cambio climático.

Cuba reconoce y valora altamente el notable compromiso del Programa Mundial de Alimentos para mantener operativos sus programas de ayuda al pueblo cubano.

Acompañada del PMA avanza Cuba en su meta de alcanzar un desarrollo sostenible y asegurar la alimentación y nutrición de la población, prioridad de primer orden para el gobierno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/260252-valora-cuba-compromiso-del-pma-con-la-seguridad-alimentaria-de-su-poblacion>



Radio Habana Cuba